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Le comité éthique (Cometh)  

Plusieurs personnes parlent du bien et du mal  

pour améliorer les choses au sein de l’Unapei 92  

Formulaire de demande de saisie du Comité d’éthique par les 
personnes accompagnées 
 

Je veux écrire au comité éthique (Cometh)  

 Quel est mon établissement ?                                            

   (Foyer, IME, ESAT, CAJ …)    

   ……………………………………………………. 

                                                                        

Date de la demande :  

Jour / Mois / Année : 

……………………………………….. 

Comment je m’appelle ?  

……………………………………………………………………………….. 

……………………………………………………………………………….. 

Oui Non 

 As-tu été aidé par une personne ?  

 

 Comment s’appelle-t-elle ?  

……………………………………………………………………………….. 

……………………………………………………………………………….. 

 Où habite-t-elle ? 

……………………………………………………………………………….. 

……………………………………………………………………………….. 

Son adresse  mail : 

 

…………………….. 

 

Son téléphone : 

 

…………………….. 
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Pourquoi écris-tu au comité éthique ?  

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………... 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………….. 

 

Formulaire de demande de saisie  
du Comité d’éthique par les personnes accompagnées 
 

Je veux écrire au comité éthique (Cometh)  

  

 

Je raconte ce qui s’est passé : 
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………... 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………….. 
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Formulaire de demande de saisie  
du Comité d’éthique par les personnes accompagnées 
 

Je veux écrire au comité éthique (Cometh)  

  

          Formulaire à envoyer                                       :  saisine.cometh@unapei92.fr   

 

Décision du cometh : (à retourner à l’émetteur, au président de la section territoriale et/ou au directeur du pôle) : 
 

Le Cometh a parlé : 
 
 
 

Il répond : 
    - à la personne qui a écrit 
    - au président de la section territoriale et/ou au directeur du pôle 

  
 
  

Débat accepté, prévu le : 

Si oui réunion le : 
  
 
 
Débat refusé, motif de refus : 

Si non pourquoi ? 
………………………………………………………………………………………. 
………………………………………………………………………………………. 
………………………………………………………………………………………. 
………………………………………………………………………………………. 
……………………………………………………………………………………….  
  

Le Cometh a parlé le : ………………………... 
  
  
  

mailto:saisine.cometh@unapei92.fr

